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Sicherung der Eisenbahner-Genossenschaften darstellen!

Antrag

Die Stadtverwaltung wird beauftragt darzustellen, wie viele Eisenbahner-
Genossenschaftswohnungen es in München gibt und wie viele dieser Wohneinheiten potenziell durch 
Grundstücksverkäufe, u.a. aufgrund auslaufender Erbbaurechtsverträge, betroffen sind. 

Außerdem sollen Möglichkeiten zur dauerhaften Sicherung dieses bezahlbaren Wohnraums 
aufgezeigt werden.

Begründung

Viele Münchnerinnen und Münchner leben schon ihr ganzes Leben in Wohnungen der Eisenbahner-
Genossenschaften. Die auslaufenden Erbbaurechtsverträge wurden noch nicht alle verlängert, 
weshalb darzustellen ist, wie dieser Wohnraum dauerhaft gesichert werden kann.
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